
Comment bien nettoyer ?

J’utilise 
un nettoyeur vapeur

Je frotte 
avec un chiffon en microfibre

Je rince 
à l’eau propre

• J’évite les produits avec des parfums
• J’évite les produits en spray

• J’évite les produits avec des images de danger

• Je choisis des produits simples ou avec des étiquettes de qualité

Je me protège 
avec un masque, des lunettes 

et des gants

Je respecte 
le mode d’emploi 

des produits

J’ouvre les fenêtres
en grand, pendant 

et après le nettoyage

Pour bien nettoyer et enlever la saleté et les microbes

Je nettoie avec 
mon produit 

et de l’eau chaude

ouou

Comment bien choisir mon produit nettoyant ?

Je laisse agir 
mon produit

Je choisis 
un produit nettoyant

parfum 

Ces conseils vous aident à bien nettoyer. 
Il faut toujours suivre les règles données par votre structure en premier.
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